



FOTOS: JORGE ALVARADO, EL UNIVERSAL

Rubén Moreira, coordinador de la bancada del PRI, aclaró que en este año electoral los diputados tricolores tienen la instrucción de apoyar las estructuras del Estado de México y Coahuila.

# Edomex y Coahuila, la prioridad: *Alito*

**La alianza no acepta esquirols ni cortesanos al servicio del poder, advierte; llama a militancia tricolor a la lealtad y a cerrar filas**

**LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**

Enviado

[nacion@eluniversal.com.mx](mailto:nacion@eluniversal.com.mx)

**Ocoyoacac, Méx.**— El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, *Alto*, dijo que hoy no hay nada más importante que las elecciones en el Estado de México y en Coahuila, por lo que llamó a la militancia tricolor a un cierre de filas y advirtió a los cuadros priistas que están buscando alguna oportunidad que la alianza Va por México está abierta, por lo que exigió lealtad absoluta, "ni esquirols ni cortesanos al servicio del poder", advirtió.

Durante la reunión plenaria con la bancada del PRI en la Cámara de Diputados, llamó a cerrar filas con Alejandra del Moral Vela y Manolo Jiménez Salinas, aspirantes a los gobiernos del Estado de México y de Coahuila, al señalar que los actuales tiempos "no admiten medias tintas ni indefiniciones".

Ante los legisladores del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y algunos exgo-

**ALEJANDRO MORENO**  
Presidente nacional del PRI

**"Hoy no hay nada más importante que competir y ganar en las elecciones, competir en Tamaulipas, en el Estado de México y en Coahuila"**

bernadores como el yucateco Rolando Zapata Bello, dejó en claro que "hoy no hay nada más importante que competir y ganar en las elecciones, competir en Tamaulipas, competir en el Estado de México y en Coahuila, esa es la vocación de un priista comprometido".

Rechazó que el PRI quedará relegado por el PAN en el proceso de selección de candidato presidencial en 2024 y expuso que la alianza Va por México está firme, "tenemos proyecto,

tenemos a los mejores cuadros y tenemos las puertas abiertas para incorporar a todas las voces de oposición. Reconozcamos que el país no está para experimentos ni para aventuras en solitario que fracturen el bloque opositor.

"A todas esas mujeres y hombres de gran experiencia y trayectoria que hoy están allá fuera buscando alternativas, yo les digo: no busquen más, aquí está Va por México y con la suma de todos, que se escuche fuerte y claro, vamos a ganar en 2023 y vamos a regresar en 2024.

"Por eso lo decimos: 'No dividamos este gran esfuerzo aliancista que lo único que harían es beneficiar a quienes hoy detentan el poder'", destacó Moreno Cárdenas.

"A este PRI nadie podrá reclamarle una postura tímida o de regateo frente a la alianza. A Va por México le hemos dado apoyo y respaldo absoluto y si hoy la alianza vive es porque el PRI la ha defendido como nadie", puntualizó el dirigente nacional del partido tricolor. ●

**3**  
**ELECCIONES**  
están en juego este 2023: Estado de México, Coahuila y una senaduría en Tamaulipas.